

Des cadeaux de Noël pour les résidents de l'hôpital local

Les aînés de la commune de Reignier-Esery résidant à l'hôpital local n'ont pas été oubliés par la municipalité. Au vu des circonstances sanitaires, la plus grande prudence règne dans l'établissement.

Accueillis par Agnès Beauhaire en cette semaine avant Noël, Christelle Petex-Levet, maire et son adjointe, Stéphanie Le Moal, sont venues déposer les colis de Noël pour les résidents originaires de Reignier, sans faire, malheureusement, le tour des services, pour la sécurité des aînés.

Ce sont tout de même quelques résidents, masqués, qui ont été très contents de venir dans le grand salon pour recevoir des deux élues, les cadeaux de la municipalité.

Cela a été l'occasion de mettre à l'honneur les commer-



Le maire et son adjointe, dans le grand salon de l'établissement, ont offert des colis aux résidents originaires de Reignier. Photo DR

ces locaux et la fabrication française avec, notamment, une belle écharpe. Chaque ré-

sident a ainsi reçu des dou- ceurs et une carte de vœux réalisée par les élèves de Rei-

gnier, par la nouvelle équipe du CCAS (centre communal d'action sociale) et par des

élus.

Le maire ajoutait, à l'adresse des résidents : « Nous avons souhaité que ces colis soient le reflet de l'importance que nous donnons au commerce local. Le sac se compose uniquement de produits vendus chez les commerçants et artisans de notre commune. Les fêtes auront une saveur particulière, cette année, cependant qu'elles vous apportent de la gaieté en ce début d'hiver. Nous souhaitons que vous trouviez un peu de réconfort, en recevant un dessin réalisé, à l'école, par l'un des enfants de la commune. »

Elle a conclu sa visite en souhaitant de bonnes fêtes de fin d'année à l'ensemble du personnel de l'hôpital local et des résidents.

Marie-Thérèse ROCH